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城事 A06

本报讯（记者 黎莉 文/摄）猪年春节临近，年
宵花又进入了销售旺季。近日，记者在走访多家花
鸟市场、花店后发现，今年市场上年宵花品类丰富，
中低价位的盆栽花选择余地很大。除了传统的品种
之外，今年还有不少新花材。

“蝴蝶兰配好盆的一百多到八百多都有，实惠一
点的有杜鹃、玫瑰、百合、郁金香。”在天胜花鸟市场
一家商铺，老板一边给下单的客人装盆、打包，一边
为其他顾客介绍。记者看到店里的各类年宵花色彩
斑斓，有的添加上莲蓬、灯笼、檀木的点缀，在造型上
也比平日更多了一分中国风。

“从上周末开始，市场就进入了销售的高峰期。
这几天每天能卖掉五六十盆蝴蝶兰、大花蕙兰，杜鹃
之类的也有几十盆的销量。我们每天都要进新货。”
老板告诉记者，因为过年，高端花卉的价格略有上
浮。以蝴蝶兰为例，去年12月的时候单株的零售价
格在三四十元，现在要五六十元。

记者发现，除了像蝴蝶兰、大花蕙兰、金桔、郁金
香、杜鹃、佛手这些传统的年宵花，市场上还有不少
性价比很高的盆栽花卉值得选择。像长寿花、海棠、
玫瑰、蟹爪兰、洋牡丹、仙客来等，不但色彩丰富而且
价格大都在30元以下，性价比很高。如果家里有院
子或者客厅面积较大，也能在市场上找到红梅、腊
梅，以及开得很好的牡丹花，价格在百元上下。一位
市民告诉记者，自己一次性购买了9盆花卉，总共花
了不到500元。“现在市场上真的应有尽有，春天的
牡丹、夏天的玫瑰百合、秋天的雏菊、冬天的梅花，过
年摆在家里四季都全了。”

除了盆栽花选择余地很大，一些插养的花材以
及干花也有了越来越多的拥趸。

在广安路上的一家鲜花店，记者看到不少顾客

本报讯（记者 毛雷君） 本报1月30日刊登的报道
《“董小姐”网络洗涤投诉不断 公司负责人表示：已
超出承受能力 正在加班加点完成订单》，引发了强烈的
社会关注。昨天，公司的法人代表董小姐和记者进行了
沟通，表达了继续服务的诚意。

董小姐告诉记者，关于取衣时间延期和400电话
占线等问题确实存在。她表示，最关键的原因是缺人
手。到了年底，公司订单量暴增，火爆程度超出了预
期，再加上前期通过第三方公司售卖的优惠消费券又
集中在年前使用，导致订单量超过了常规产能，致使
部分客户取衣时间延期。对于给消费者造成的不便，
董小姐称正在组织力量，投入处理客服售后问题。董

小姐表示，截至昨日，之前出售的10000
份消费券已经完成订单8140单，剩余1860
单，爆单程度已经得到很大的缓解。另
外，董小姐承诺剩余的消费券使用有效期
也延长至2019年4月30日。他们将尽力在
过年前处理好剩余的订单。关于个别客户
反映衣服配件丢失或者衣服洗坏等问题，
董小姐表示，他们公司洗涤的每一件衣物
都由中国人民保险公司承保，对于确实是
因为公司洗涤过程中造成的衣物损坏问
题，公司会在收到申请后7个工作日内，解
决后续赔偿等事宜。

本报讯（记者 边城雨 通讯员 王艺
燃 贾陈骋 文/摄）春节前夕，从省“三改一
拆”办传来喜讯，江北区杭深线K297－
K311段（杭甬客专线蔡江河至慈城加油
站）成功创建省级“精品示范铁路沿线”。
该区成为省级“精品示范铁路沿线”创建工
作开展以来首批创建成功的县（市）区之
一，杭深线K297－K311江北段也成为我
市首条获此殊荣的铁路沿线。

杭深线K297－K311段位于城乡接合
部，受地理位置条件的限制，该区域铁路沿
线环境问题的整改难度较大。在巩固历年
整治成果的基础上，江北区进一步加大对
铁路两侧环境的整改力度，该区领导多次
通过调研巡查、实地勘查、重点督查等方
式，高频率跟踪创建工作进展，使创建工作
得到了有效推进，先后完成杭甬客专线14
公里区段乱搭乱建问题点位整治43处、拆
除沿线违法建筑3万余平方米，清理垃圾上
万吨，绿化铁路两侧面积逾5万平方米，保
障了杭深线K297－K311段达到省级“精
品示范铁路沿线”标准要求，也为创建成功
奠定了基础。

“小微企业增值税的月免税销售额标准从3万元提
高到10万元的政策刚出，我们就接到了江北税务局的电
话，说我们1月份预缴的增值税税款可以退税，税务局对
减税降负政策的执行速度真是快啊，对我们企业来说是
享受到了实实在在的税收红利。”上海铭樑建筑劳务有限
公司的财务经理张先生说道。

据了解，上海铭樑建筑劳务有限公司为一家提供建
筑劳务的小规模纳税人，1月初在宁波提供了总金额
66000元的建筑劳务，按原规定已预缴增值税1922.33
元。小规模纳税人免税标准提高到10万元以后，该部分
建筑劳务可免征增值税。江北区税务局庄桥税务所第一
时间贯彻落实国务院减税降负工作要求，对符合退税条
件纳税人进行详细排查，逐户通知到位并及时办理退税，
为小微企业送去新年的首个红包。

预缴退税只是江北区税务局落实小微企业新政的一
个缩影，随着1月份以来国家推出的一揽子普惠性税收

政策，政策涉及面广、优惠力度大，江北区税
务局及时落实文件精神，选取辖区内部分典
型小微企业，结合江北区内专业化市场集中、
小规模纳税人数量多的特点，货物和劳务税
科和文教税务所相关人员在1月25日一起走
访了路林市场管理公司和部分经营户，及时
送推政策，确保纳税人应知尽知、应享尽享。

“这次真要为江北区税务局的人点赞，”
路林市场阿七副食经营部的老板赵春志说，

“我们文化程度低，对国家政策不了解，税务
局的老师特别关心我们，知道我们每个季度
销售都在20万元左右，特意上门告知新政
策。上季度我们销售额26万元多，按照新政
策可以省下9000元左右的税款，要感谢国家
给我们老百姓发了大红包啊。”

通讯员 楼璐辉 张倩倩

本报讯（记者 范洪 通讯员 宋兵） 1月
28日，宁波准兴海运公司收到了一封珠海
市海上搜救中心发来的感谢信，感谢“准星
2”轮船1月24日在珠海附近海域参与的一
次救援行动，当时一艘木质船舶上7人遇
险，情况十分危急。

当天早晨，珠海高栏港一锚地附近，一
艘10米长的木质船舶失去动力，造成了7人
遇险，当时“准星2”轮正在事发海域，发现
状况后，展开了全力救助，最终将遇险人员
全部救起。

根据“准星2”轮船长回忆：前一天晚，
从黄骅开往珠海的“准星2”轮待泊在高栏
港K21锚地，事情发生在6点30分，值班人
员发现后立即向船员们呼救，大伙一起放
软梯、接缆绳，大概半小时后，7名遇险人员
全部被抢救上船，并及时保暖。

原来，这7名遇险人员相约出海游玩，但
由于浪大，木质船舶发动机出现间断故障，
在海上漂了一夜，由于船小，加之风大浪急，
船体摇晃得厉害，体力透支十分严重……被
救起后，经过检查，7人身体状况良好，“准星
2”还为他们安排了伙食。

巧合的是，宁波准兴海运公司的“准星
1”轮因为2017年3月25日在海南参与救
援“胜意168”轮失控船舶，被邀请参加1月
24日的表彰大会，而同日，“准星2”又在南
海海域救起了7名被困人员。

又到年宵花
旺销时

“枯木逢春”系列
成“新晋红人”

“新年红包”送不停 江北小微企业减税政策显成效

洗衣公司尽力在过年前处理好剩余订单
■《“董小姐”网络洗涤投诉不断》后续

庄桥街道与铁路部门联合拆违。

拆除沿线违法建筑
3万余平方米
江北成功创建
省级“精品示范铁路沿线”

市民正在挑选年宵花。

宁波货船在南海海域
成功救起7名遇险人员

正在选购冬青、水晶草、情人草等既可做鲜花
也可以自然风干成干花的花材。“大红的北美
冬青、明艳的寸寸金都因为寓意、色调非常吻
合春节，这几年已经逐渐成为‘瓶霸’级花
材。”花店店主说，这几种花材品相好的都是
进口，单株价格在六七十元，但因为花期长，
性价比好也有很多消费者喜欢。

一些养成系花材在今年特别走红。“例如
雪柳、红瑞木，这些插养的花材看上去就是一
些光秃秃的枝条，但是只要简单的水养，半个
月后就能抽出绿色嫩芽。像雪柳这样还能开
出清新漂亮的白色小花。”这位店主介绍说，
因为无需太多照料就会有让人惊喜的变化，
而且“枯木逢春”的寓意也非常好，今年这些
花材特别受欢迎。


